

# LA NEWSLETTER DU COMITÉ DÉPARTEMENTAL

N°5 - DECEMBRE 2021



# LES ÉCOLES DE RUGBY



## REMISE PLAQUE DE LABELLISATION

Le Président, et/ou un autre membre du bureau directeur de l'association, a été remettre la plaque de labellisation à l'école de rugby de Miramas le 1er décembre et au RC Chateaufrenard le 8 décembre.



# LE PROJET CADETTES



## RENCONTRE CADETTES

Nos cadettes du Rassemblement CD13 ont effectué un déplacement à Valras-Plage le 11 décembre afin d'affronter le rassemblement du Pôle Biterrois. La rencontre s'est achevée par une défaite de nos féminines 19 à 12.



# LA VIE DU COMITE



## SELECTION M13 A MIRAMAS

Le 5 mars s'est déroulé le troisième stage des sélections départementales M13. Un groupe de trentaine de joueurs a participé à un dernier entraînement préparatif aux rencontres amicales du mois d'avril contre la sélection du Var.

## FORMATION BAFA

Début mars, la session BAFA a été officiellement annulée suite à plusieurs retrait de candidats.

